
Orari SS. Messe: Feriale: dal Lunedì  al Venerdì : 7,30; 18,00. Sabato:  7,30; 16,30; 18,30. Festivo: 8,00; 9,30; 11,30; 18,00.  
Per comunicare: Don Massimo 3896453155; 069050142; parroco@parrocchiasantaluciafn.it; Don Alan 3277337234.  

E-mail: segreteria@parrocchiasantaluciafn.it  -  Sito Web: www.parrocchiasantaluciafn.it 

III DOMENICA DEL T.O. (Domenica 
della Parola di Dio): 
23 Sabato: 16,30: Anna, Carlo, Paolo; 
18,30:  
 

24 Domenica:  
8,00:  
9,30: Pasqualina; 
11,30: Pro Populo;  
18,00: Claudio; 
 

25 Lunedì (Conversione di San Paolo):  
7,30: Enrico; 
18,00: 
 

26 Martedì (Santi Timoteo e Tito):  
7,30:  
18,00:  
 

27 Mercoledì (Sant’Angela Merici): 
7,30: Vincenzo, Laura; 
18,00: Roberto, Fabrizio; 
 

28 Giovedì (San Tommaso d’Aquino)) 
7,30: Gianna; 
18,00: Dante (Trigesimo); 
 
 

29 Venerdì: 
7,30: Rirrama Albino; 
18,00: Lorenzo e Giovannina; 
 

30 Sabato:   
7,30: Divo, Bianca; 
 

IV DOMENICA DEL T.O.: 
30 Sabato: 16,30: Moriconi Giovanni 
Battista e Caterina; 
18,30: Serafina; 
 

31 Domenica:  
8,00: Lucia, Silvana, Annarita; 
9,30: Grandi Lorenzo (trigesimo); 
11,30: Pro Populo;  
18,00: Benedetta; 
 
 

               INFORMAZIONE! 
 
 

Ogni mercoledì  e il 19 di ogni mese 
ricordiamo l’anno dedicato a San Giuseppe 
recitando le preghiere a lui dedicate per poter 
lucrare l’indulgenza plenaria. 
 
 

Coloro che desiderano prenotare intenzioni 
di Sante Messe per i defunti possono farlo 
durante la settimana rivolgendosi in 
parrocchia nei consueti orari. 
 
 

Parrocchia Santa Lucia, Via Lombardia 13,  00013 FONTE NUOVA Santa Lucia (RM);  
24 Gennaio 2021  

 

 

“VENITE DIETRO A ME, VI FARO’ 

DIVENTARE PESCATORI DI UOMINI” 

RIFLETTIAMO 
Potremmo sintetizzare la Parola di Dio di questa Domenica nella urgenza 
dell’annuncio di Dio. Giona viene inviato dal Signore a Ninive, la grande citta , per 
annunziare il castigo di Dio. Impresa assurda, come potra  fare un uomo solo a 
convertire una metropoli, chi lo ascoltera , chi non lo prendera  per pazzo? Eppure 
quel che accade e  l’inattesa conversione degli abitanti della citta  che, per questa sua 
contrizione del male commesso, verra  risparmiata da Dio. Come fu possibile questo? 
Certo fu la potenza di Dio ad operare attraverso la testimonianza di Giona, come a 
dire che il Signore ce la mise tutta pur di trovare il pretesto per non castigare quella 
gente tanto lontana da Lui eppure tanto amata. Ma, da un altro punto di vista, e  forse 
vero che quella stessa gente così  malvagia da meritare la maledizione divina non 
aspettava altro che un richiamo, qualcuno che richiamasse i loro cuori e le loro 
coscienze. Giona viene ascoltato anche perche  in fondo annuncia cio  che gli abitanti di 
Ninive aspettavano di sentirsi dire ma che nessuno aveva il coraggio e la credibilita  di 
annunciare. Come non fare una analogia con tante situazioni, tanti ambienti in cui 
quotidianamente incontriamo persone che seppure molto lontani da noi e dalla 
nostra mentalita  nel fondo del loro cuore aspettano un qualcuno che annunci con 
dolce fortezza l’amore di Dio. L’umanita  vuole essere salvata ma spesso gli uomini si 
avvitano nei loro peccati e non sanno venirne fuori da soli, c’e  bisogno di qualcuno 
che si immerga e li riporti a galla. Allora, incontrando la luce del sole, riacquistano la 
gioia di vivere. La parola chiave del Vangelo di Marco e  “subito”. Subito, lo seguirono 
per diventare pescatori di uomini! Non c’e  piu  tempo da perdere, se vogliamo 
collaborare con il Signore dobbiamo farlo subito, qui ed ora. Nella nostra famiglia, con 
i colleghi di lavoro, con il nostro stile di vita. L’umanita  e  in attesa di qualcuno che la 
richiami alla realta , e  come se vivesse in un sogno, un incubo, in cui Dio e  bandito, il 
Paradiso non esiste, il bene e  scomparso. Vive sommersa, quasi annegata, nella noia, 
nella disperazione, nella sopraffazione. Ma Gesu  propone anche a noi di diventare 
pescatori di uomini, di aiutarlo a tirare fuori i nostri fratelli dal lago della tristezza. Ci 
chiede di farlo “subito”, perche  come dice S. Paolo, il tempo ormai si e  fatto breve, non 
c’e  tempo da perdere, passa la scena di questo mondo per noi e per gli altri e se 
vogliamo dare un senso alla vita dobbiamo alzarci, andare, seguirlo. Ma anche noi 
chiamati ad annunciare abbiamo il profondo bisogno di essere salvati, anzi non 
possiamo annunciare la salvezza se non abbiamo fatto esperienza di essa. “Ricordati 
di me nella tua misericordia, per la tua bonta , Signore”. Come i primi apostoli sorpresi 
dallo sguardo di Gesu  mentre erano intenti alle loro quotidiane occupazioni, anche 
noi dobbiamo saperlo incontrare nelle nostre case spesso lacerate da incomprensioni 
e recriminazioni, nel lavoro inquinato da invidie e frustrazioni, nel nostro cuore 
travagliato da angosce e dal peccato. Per poter diventare pescatori di uomini, a nostra 
volta dobbiamo farci pescare da Gesu  e dobbiamo fidarci di Lui.                                                            
 
                                                      “Gratuitamente avete ricevuto, gratuitamente date” 
                                                      Settimana dal  25 al 31 Gennaio 2021 
                                                      Per aiutare i piu  bisognosi della comunita  vi 
invitiamo a condividere anche una piccola cosa. Ogni settimana raccoglieremo 
alcuni prodotti di cui c’e  piu  bisogno. Quanto ognuno vorra  donare potra  essere 
portato durante la settimana o alle Sante Messe Festive. 
Stiamo raccogliendo:      Shampoo            Bagnoschiuma            Dentifricio 


